



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sida

Question écrite n° 68538

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la féminisation du VIH. Environ 37,8 millions de personnes vivent avec le VIH. Parmi ces personnes infectées, la proportion de femmes augmente progressivement : de 25 % en 1992, elle passe à 43 % en 2002. Aujourd'hui, une femme est infectée dans le monde toutes les 8 secondes. Les micromicides représentent un moyen de protection maîtrisé et devraient être au cœur d'une stratégie complète de prévention pour les femmes. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre ces mesures de prévention spécifiquement féminine contre le VIH.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 68538

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 28 juin 2005, page 6404